

## **Suscévaz, village et voisin solidaire(s)**

Stéphanie Brosi, municipale en charge du Social notamment, a dévoilé que Pro Senectute avait approché sa commune pour qu'elle devienne «Village solidaire». «On participe avec Method et Chamblon», a-t-elle précisé.

«Le but de cette démarche est de faciliter l'intégration des personnes âgées dans leur village afin d'améliorer leur qualité de vie. Il s'agit d'une action de prévention universelle, qui a pour effet de diminuer et de retarder les

effets négatifs du vieillissement», détaille Pro Senectute.

«Un autre projet va certainement voir le jour prochainement», a enchaîné Stéphanie Brosi. Il s'agit de «Voisin solidaire». Là aussi, une action sociale de prime abord fort sympathique. «On met une petite pastille sur la boîte aux lettres pour signaler au voisin qu'on est là. Cela peut être pour un simple café ou une aide pour les courses par exemple», précise la municipale en charge du social.